

adoptée par l'Assemblée générale des Nations Unies et sur les principes pertinents de la Déclaration du Commonwealth de Singapour en 1971.

Les chefs de gouvernement du Commonwealth ont également avalisé la création de la Division de la production alimentaire et du développement rural du Secrétariat du Commonwealth.

Même si l'ordre du jour de la réunion de Londres n'a pas encore été officialisé, c'est certainement l'une des premières tâches qui sera accomplie à la suite de la session inaugurale. Il reflétera sans doute une fois encore un intérêt pour les questions économiques, le développement industriel et la coopération à travers le monde. Les chefs de gouvernement voudront fort probablement discuter des tendances qui se dégagent à l'échelle planétaire et au sein du Commonwealth ainsi que de l'évolution des rapports de forces. Il ne fait pas de doute non plus que les difficultés en Afrique australe figureront en tête de liste des sujets à l'étude.

Le président élu pour la Conférence de Londres, observant la pratique lancée par le Premier ministre Trudeau en 1974, entreprendra une série de consultations personnelles avec les chefs du gouvernement du Commonwealth afin de s'assurer que la rencontre soit préparée comme il se doit et reflète avec précision les désirs et les attentes de tous les chefs de gouvernement. En outre, le secrétaire général du Commonwealth, M. Ramphal, a entrepris de correspondre systématiquement avec tous les gouvernements du Commonwealth pour établir un ordre du jour qui réponde aux souhaits de l'heure.